

College des Bourgmestre et échevins de
la Ville d'Esch-sur-Alzette

06.10.2024

Monsieur le Bourgmestre, Messieurs les Échevins,

Suite aux questions soulevées lors du dernier conseil communal concernant le catering lors du closing de la Biennale ainsi que l'accès aux aires de jeu, pour lesquelles je n'ai pas obtenu de réponses satisfaisantes, je souhaiterais obtenir des éclaircissements sur les points suivants :

- **L'aire de jeu de la nouvelle Maison Relais "Sprätzenhaus"** est-elle accessible aux enfants du quartier en dehors des heures d'ouverture ? Étant donné que les espaces où les enfants peuvent se défouler sont limités dans ce quartier, une clarification est nécessaire.
- **L'aire de jeu de la nouvelle école Wobrecken** semble être inaccessible en dehors des heures de classe. Pouvez-vous confirmer cette situation et, le cas échéant, m'expliquer pourquoi l'accès n'est pas permis ?

Par ailleurs, pourriez-vous confirmer que le club de football **UNA Strassen** a été désigné pour assurer le catering lors du closing de la Biennale ? Pourquoi aucun club eschois n'a-t-il été pris en considération pour cet événement ?

Considérant que notre demande vous a été adressée en date du 6 octobre 2024, je vous serais reconnaissant de bien vouloir me transmettre vos réponses dans les délais prévus par la loi communale, au plus tard le 10 novembre 2024. Je vous remercie d'avance pour vos éclaircissements et pour le respect des délais de réponse à l'avenir, car je tiens à vous signaler que, concernant les questions relatives à la **Sportarena**, les délais de réponse légaux sont à nouveau dépassés.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations respectueuses.

Steve Faltz

Conseiller communal